



Andreas Schmucker

Geschäftsführer
& Gründer
WEtell GmbH

„Nachhaltigkeit bedeutet mehr als Klimaschutz. Es geht auch um soziale Gerechtigkeit und ein faires Miteinander. Als Purpose-Unternehmen setzt sich WEtell für eine menschenwürdige Wirtschaft ein.“

„Engagement für eine Enkel*innen-taugliche Zukunft wird so oft im Ehrenamt verortet. Mit WEtell kann ich zeigen, dass öko-soziale Verantwortung und wettbewerbsfähiges Wirtschaften super Hand in Hand gehen.“

Andreas auf einen Blick

- Geschäftsführung | Marketing | Vertrieb WEtell GmbH
- Aktives Mitglied der internationalen Initiative FairTEC
- Mitinitiator der Initiative #UnternehmenKlimaschutz

Themen

- Verantwortungseigentum und Purpose
- Unternehmerischer Klimaaktivismus
- Fairness und Transparenz im Mobilfunk
- Nachhaltig wachsen: Marketing und Vertrieb mit Wertekompass
- Nachhaltig gründen und Start-ups
- Klimaschutz und klimaneutrale Unternehmen

Einsatzgebiete

- Speaker
- Gast bei Diskussionsrunden
- Workshop-Begleitung
- Autor für Artikel und Gastbeiträge

Vita

Im Herzen ein Abenteurer, Pionier und Aktivist, macht Andreas Schmucker sich für die New Economy stark. Dabei beweist der Familienvater: Geschäftsführung ist auch in Teilzeit möglich.

Bei WEtell treibt er die Themen Fairness und Transparenz voran und hat als Purpose-Experte die Überführung des Unternehmens in Verantwortungseigentum koordiniert. Als Verantwortlicher für Vertrieb und Marketing initiiert er Kooperationen mit gleichgesinnten Unternehmen und ermutigt zur gemeinsamen öffentlichen und aktivistischen Haltung. Seine Expertise gibt er auch an konkurrierende Unternehmen weiter, frei nach dem Motto: Gemeinsam Wachsen für Nachhaltigkeit statt Konkurrieren für Profit.

Erfahrungen im Bereich Klimaschutz und Unternehmertum bringt der studierte Mikrosystemtechniker aus seiner Forschungszeit am Fraunhofer Institut für Solare Energiesysteme und als selbständiger Berater und Projektentwickler für erneuerbare Energien mit.

Anerkennung

- Georg-Salvamoser-Preis „Helden der Energiewende“ mit WEtell



WEtell the change.

Das ist WEtell

- Klimaneutraler Mobilfunk
- Nachhaltigkeitstransformation
- Verantwortungseigentum
- Gemeinwohl-Unternehmen



Gemeinsam mit Alma Spribille und Nico Tucher gründet Andreas Schmucker 2019 den Mobilfunkanbieter WEtell. Die Idee: Ein Unternehmen zu gründen, das Nachhaltigkeit und Gemeinwohl in seiner DNA trägt. Und damit die Wirtschaftstransformation voranzutreiben. Seit 2020 setzt WEtell mit Klimaschutz, Datenschutz, Fairness und Transparenz neue Standards in der Mobilfunkbranche.

Pressekontakte

WEtell GmbH
Mareike Kühnel
+49 152 530 93 676
mareike.kuehnel@wetell.de

PolaR BEAR Positive Relations
Claudia Gersdorf
+49 171 96 17 203
c.gersdorf@polarbear.global